

Cobre Panamá estará presente en ExpoMinera Internacional 2023

Fecha de publicación: 29 de marzo del 2023



- *El cobre es uno de los principales minerales con alta demanda para lograr la transición energética en el mundo*
- *Este año, los visitantes podrán conocer la mina a través de un tour virtual 360°*

Ciudad de Panamá, 29 de marzo 2023.- Del 29 al 31 de marzo, los visitantes a la V edición de ExpoMinera Internacional podrán conocer más de cerca las operaciones de Cobre Panamá, que constituye la inversión privada más grande del país, con \$10,000 millones a la fecha.

Con el tema “Minerales Estratégicos, Cadenas de Valor y Desarrollo Sostenible”, el evento, organizado por la Cámara Minera de Panamá, contará con la participación de más de 15 países y 100 empresas y centrará su conversación en el crecimiento del sector minero dada la creciente demanda de minerales estratégicos para la transición energética, así como en los beneficios que en materia de desarrollo sostenible aporta el sector, específicamente en la generación de cadenas de valor.

“La participación de Cobre Panamá en esta exposición y en las conferencias que se realizan durante ExpoMinera reafirma el interés de la empresa por consolidar al sector minero como un motor de desarrollo sostenible en Panamá y en la región, mediante operaciones social y ambientalmente responsables”, indicó Keith Green, Gerente país de Cobre Panamá. Igualmente destacó que “la necesidad global de acelerar la transición a la utilización de energía más limpia va a requerir un incremento en la producción de los minerales y metales, como el cobre, que son esenciales para que pueda desarrollarse esta transición. Se trata de un tema crucial para el presente y futuro de todos.”

Durante ExpoMinera Internacional, Cobre Panamá contará con un espacio de exhibición y participará en diferentes conferencias y paneles, tales como *el Impacto de Cobre Panamá en la economía*, que se realizará el miércoles 29 a las 3:30 p.m., a cargo de Danilo Rivera de Indesa. El jueves 30, Deydi Araúz de Cobre Panamá participará en *el panel Retos para la mujer en el sector minero de Latinoamérica*, a las 2:00 p.m., y a las 2:45 p.m., Mariela Castillo de la Asociación de Productores DONLAP y Sofía Bernal de Finca Agroturística Quebrada Las Mielles conversarán sobre la compatibilidad entre el desarrollo minero, agrícola y turístico. Además, el jueves 30 a las 3:30 p.m., Alejandro Chambi, Gerente de Ambiente de Cobre Panamá dictará la conferencia *Alianzas Estratégicas para la Conservación de la Biodiversidad, el Crecimiento Sostenible y la Creación de Valor en la Cadena de Suministro en el neotrópico*".

Como parte de la exhibición, los visitantes podrán conocer el proceso de producción minero de Cobre Panamá, a través de una maqueta que lo ilustra de forma sencilla y dinámica. Este proceso inicia con la extracción del mineral y termina con su traslado al puerto internacional de Punta Rincón donde se carga en buques para su exportación, de los cuales el 71% pasa por el Canal de Panamá.

Una novedad en el 2023 es el Tour virtual 360°, que permitirá a los visitantes dar un recorrido por las diferentes áreas que componen la mina y conocer de cerca a miembros de las comunidades vecinas que participan en los programas de desarrollo socioeconómico que realiza Cobre Panamá.

El viernes 31 de marzo, en el marco de ExpoMinera, la organización internacional Women in Mining (WIM) desarrollará actividades educativas con estudiantes a través de su Club Minerológico. El sábado 1 de abril, Cobre Panamá, en conjunto con voluntarias de WIM, visitarán el IPT Leonila Pinzón de Grimaldo en Penonomé, donde llevarán a cabo un taller con estudiantes de 7° y 8° grado, que incluye dinámicas y juegos para explicar los conceptos más importantes de la minería y contribuir a aclarar mitos sobre esta industria. Women in Mining (WIM) es una organización líder mundial sin fines de lucro que busca la igualdad de género y promueve las voces de las mujeres, el acceso a oportunidades y el liderazgo en la minería.

ExpoMinera Internacional 2023 representa un punto de encuentro y promoción de nuevas oportunidades de negocios, desarrollo de proyectos y el intercambio de experiencias técnicas, ambientales, sociales y de innovación tecnológica entre los diversos actores representativos del sector de la minería.